
議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．この12年間の総括
２．これからの４年間の取り組み
１．施策の優先性
２．｢夢のみずうみ村｣について
３．緩和ケアについて
４．｢暮らし安心支援センター｣に
ついて
５．グループホーム・ケアホーム
の整備について

１．教育環境の向上について １．私学の誘致について
１．社会参加へつなげる為の支援
について
２．ディスレクシア支援について
１．自治会活動について
２．自治会員確保について
３．行政との連携について
４．事業者（UR）との連携につい
て

１．｢日常的にスポーツを楽しむ｣
ことについて
　a．通勤通学者の運動について
　b．関連する環境整備について
２．｢スポーツをするための環境
を整える｣ことについて
　a．ハード面での整備について
　b．ソフト面での整備について
３．｢スポーツ文化の醸成とそれ
を支える人づくり｣について
　a．｢団体の育成・支援｣につい
　て
　b．｢人材の発掘と活用｣につい
　て
４．｢スポーツを通したコミュニ
ティーづくり｣について
　a．スポーツイベントの充実に
　ついて
　b．地域スポーツクラブの拡充

　・促進について
１．現状について
２．今後について
１．本市における状況について
２．他市の取り組みについて
３．今後の取り組みについて
１．本市における状況について
２．他市の取り組みについて
３．今後の取り組みについて
１．本市における状況について
２．他市の取り組みについて
３．今後の取り組みについて
１．国・県の状況について
２．市の状況について
３．今後の取り組みについて
１．市内の医療機関について
２．近隣の医療機関について
３．市民への周知について

②
田
村
耕
作

１．｢生涯スポーツ健康都市宣
言｣について

３．高齢者虐待について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．相談体制について

２．医療機関について

第４回定例会一般質問のお知らせ
　平成22年11月24日に招集されます第４回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されており
ますのでお知らせします。

①
宝
　
　
新

２．政策公約集の実現に向けて

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．自治会について

２．ファミリー・バイオ
レンスについて

２．学校との連携について

１．この４年間の基本的考えに
ついて

３．住民自治について

１．４期目の市政運営の
基本的考えについて

２．教育について
２．障がい児教育について

１．スポーツ振興につい
て

３．うつ病対策について

１．児童虐待について

２．配偶者虐待について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．合併に与しない街づくりに
ついて

１．産業・税収の実態と今後につ
いて

２．市内産業支援と産業誘致に
ついて

１．千鳥地区と鉄鋼団地地区産業
誘致戦略について
１．浦安ならではの戦略について
２．働きがいのある街について
３．アンテナ的職員について
１．公営住宅について
２．今後の戦略的住宅施策につい
て
１．駅前保育ステーションについ
て
２．緊急サポート、病後児保育に
ついて
３．エンゼルヘルパーの現状と今
後について
４．学童保育の現状と今後につい
て
５．余裕教室の活用について

１．介護保険制度について
２．｢みまもり｣について
３．｢リハビリ｣について
１．ダイヤ改正について
２．ルートについて
１．評価について
２．更新について
１．相談窓口について
２．学校・教育委員会の対応に
ついて
３．子育て支援事業について
４．母子保健の取組みについて

１．支払い遅延件数
２．支払い遅延理由
３．改善策

１．新庁舎建設再開宣言

２．公約実現時期・財源
２．選挙戦応援方法 １．補助金支給団体・市契約事業

者による応援
１．生徒数増加予測時期と予算

２．一社随意契約の理由

１．主体・方法
２．チェック内容/雇用関係・余
剰金
３．第三者評価
４．賢人会議の提言

１．開示請求後の流れ

２．実質開示拒否理由

３．制度認識

４．情報提供との違い

１．HPからの申請

２．開示期間の短縮

３．電磁的記録による開示
４．補助金支給団体・指定管理者
団体への適用

６．自動販売機 １．管理形態 １．各団体の契約形態

４．指定管理者制度 １．チェック体制

１．就学援助費支払遅延
問題

１．現状の取り扱い方法

⑤
広
瀬
明
子

５．情報公開制度 １．自動販売機チェックシート
取り扱い

２．制度改正

④
平
野
芳
子

３．プレハブ校舎増築

１．高齢者介護について

２．公共交通バスダイヤ
改正について

３．指定管理者について

４．児童虐待防止につい
て

（質問方法：全て一問一答）

１．公約

１．校舎増築決定時期

２．市長選挙

（質問方法：全て一問一答）

③
末
益
隆
志

１．新たな産業振興戦略
について

（質問方法：全て総括）

３．産業振興ビジョンについて

４．住宅政策について

２．市民との約束につい
て

１．子育て支援策について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．小規模特養施設について
２．当代島特養施設について
３．その他の計画について（夢の
みずうみ村）
４．介護保険料について
１．厚生労働省の各種基準につい
て
２．補助金の使途基準について
３．市の基準について
１．事業の選定について
２．中長期計画について

３．財源について １．福祉財源について
１．D滑走路供用の現状について
２．24時間操業による騒音につい
て
３．増発便数と離発着による影響
４．騒音の対応策について

１．進捗状況
２．進まない理由
３．他市条例の認識
１．現状の整備状況
２．対象者の現状
３．生前受付方法
４．新骨以外のお墓の移転
５．永久供養
６．生前受付後の対応
１．拡大について
２．国との連携
３．今後のスケジュール
１．これまでの検討経緯
２．市独自の助成

１．環境対策について １．電気自動車及び電動バイク
の普及促進について

１．普及促進の計画について

１．ワクチン接種への助成につ
いて

１．国の補正予算から見る今後の
対応について

２．医療費の抑制策について １．国保負担の現状について
３．待機児童解消策につ
いて

１．小規模保育室設置について １．待機児童の現状と新しい施策
について

１．東野福祉ゾーン整備につい
て

１．給食センター第２調理場の今
後の計画

２．東野３丁目民地開発につい
て

１．今後の計画と市の指導につい
て

３．市民プールと公園整備につ
いて

１．今後の考え方について

１．第２湾岸道路予定地につい
て

１．今後の計画について

１．実証実験を踏まえての今後の
考え方
２．港・鉄鋼団地間の計画につい
て

３．市道補修計画について １．道路管理台帳を基にした補修
計画について

⑥
小
泉
芳
雄

１．こども条例制定事業

１．市営墓地公園の生前受付

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

３．羽田空港騒音問題に
ついて

１．拡張後の騒音について

１．特養施設について

２．障がい者事業計画について

１．委託事業・補助金について

１．高齢者施策について

１．子宮頸がんワクチン助成

（質問方法：全て一問一答）

３．市民の健康を守るこ
とについて

２．障がい者施策につい
て

⑧
秋
葉
　
要

４．新しい命のサポート
について

１．不妊治療費の助成

（質問方法：全て一問一答）

１．子育て支援の応援に
ついて

２．より良い公共施設利
用について⑦

宮
坂
奈
緒

２．医療対策について

５．道路整備及び管理に
ついて

２．富岡交差点改良計画に伴う
課題について

４．東野地区の開発整備
の考え方について

3



議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．舞浜２丁目Ｔ字路について １．信号機設置について
１．自転車専用レーンの設置につ
いて
２．交通安全指導員の配置につい
て
１．基準数に満たない項目への現
状の対応について
２．救急活動の実態について
３．仮眠と休憩時間の扱いについ
て
４．職員定数条例の改正について
１．担当課におけるチェックにつ
いて
２．補助金の見直しに関する提言
書の活用について

２．財政援助団体と市長の関係
について

１．市長の認識について

１．応募倍率について
２．市営住宅の建設について
１．減免対象について
２．わかりやすい制度について

１．設立の経緯について

２．活動状況について

３．指導者について

４．活動場所について

５．行政の支援について

６．今後のあり方について

１．加入率について

２．指導者について

３．小中の連携について
１．一般開放について
２．クラブハウス
３．今後の整備について

１．学習指導要領の改訂の影響に
ついて
２．移行期間の取り組みについて
３．教職員の多忙化解消について

１．学校教育費の負担軽減につい
て
２．学習支援について

１．整備状況と安全対策について
２．バリアフリー化について
１．進捗状況について

２．構造について

１．後継法人・浦安市・市川市の
三者協議について
２．運営連絡会の設置について

３．診療内容について

４．職員体制について

５．病院の設置準則について

３．補助金のあり方につ
いて

１．ふたかけ歩道の整備につい
て

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

３．東京ベイ・浦安市川
医療センターについて

２．運営について

２．家賃減免制度について

⑨
井
原
め
ぐ
み

⑪
美
勢
麻
里

４．市営住宅について

１．学校教育について

２．歩道の整備について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

２．舞浜駅のペデストリアン
デッキについて

１．歩行者の安全対策に
ついて

２．消防について １．消防力整備指針との乖離に
ついて

１．財政援助団体への補助金の
チェック体制について

１．公営住宅の役割について

１．スポーツの振興につ
いて

⑩
西
山
幸
男

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．新病院の建物について

２．義務教育における保護者負
担の軽減について

２．部活動について

１．総合型地域スポーツクラブ
について

３．パークゴルフ場について

１．新学習指導要領について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．制度改定に対する市の考え方
と対応について

２．進捗状況と今後のスケジュー
ルについて

１．協働の取りくみ方法について
２．効果について

１．市庁舎建設について １．一時中断の解除について

２．浦安駅前再整備について １．進捗状況について
１．借用手続きについて
２．具体的整備内容について

３．整備時期について

１．ホームページバナー広告に
ついて

１．検討状況と導入について

２．バルドラール浦安について １．チームＰＲについて

１．活用状況について

２．市のキャラクターへの昇格に
ついて

４．行政サービスのプロモー
ションについて

１．市内外へのＰＲについて

５．浦安市納涼花火大会につい
て

１．検討状況について

１．商工観光課の人員充足につい
て

２．経営戦略室の設置について
１．児童虐待について １．現状について

１．あかちゃんほっとすてーしょ
ん事業について

２．公共施設への授乳室設置につ
いて

３．授乳室マップの作成について

１．市長マニュフェスト「放課後
の安心できる生活空間の確保」に
ついて

２．余裕教室、多目的室を活用し
た子ども村について

４．子育て世帯への家賃補助に
ついて

１．導入可能性について

１．市長マニュフェスト「移動駐
輪場システム」について

２．サイクルツリーの導入につい
て

３．自動二輪駐車場について

２．レンタサイクルについて １．導入可能性について
４．市税および公共料金
の支払いについて

１．クレジットカードおよびマ
ルチペイメントネットワークに
よる公共料金の支払いについて

１．検討状況について

３．子どもの居場所づくりにつ
いて

３．自転車施策について １．自転車駐車場および違法駐
車対策について

２．子育て“しごたえ”
のあるまちについて

１．コンテンツを活かし
た行政運営について

３．あっさり君について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

⑫
元
木
美
奈
子

（質問方法：全て一問一答）
１．国民健康保険につい
て

３．市の国保財政と制度への影響
について

２．市民参加と協働につ
いて

１．協働事業について

１．広域化について

３．ビッグプロジェクト
について

４．未利用地の有効活用
について

１．第２湾岸道路予定地の活用
について

⑬
西
川
嘉
純

６．組織改編について

２．外出したくなる環境の整備
について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．必修教科以外の教育につい
て

１．よのなか科について

１．コミュニティスクールについ
て

２．学校を核とした地域との協働
について

１．教育現場について １．コンピューターを利活用した
授業について

２．電子自治体推進について １．役所内業務について

１．学校教育について

２．小中一貫教育について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

⑭
堤
　
昌
也

２．ＩＣＴ利活用につい
て
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